

Wenn der Endverbraucher einen Handwerker braucht, dann kennt er entweder einen oder er geht ins Internet und sucht sich einen. Was aber, wenn der Handwerker selbst einen Handwerker sucht und zwar einen aus seinem eigenen Gewerk? Das passiert ziemlich immer wieder, vor allem dann, wenn er zu viele Aufträge hat und Unterstützung braucht. Ein Internetportal aus Sachsen soll helfen und das ist so innovativ, dass es jetzt (17.3.) auf der Internationalen Handwerksmesse in München mit dem Bundespreis 2019 für hervorragende innovatorische Leistungen für das Handwerk ausgezeichnet wird.

Anmoderation:

Wenn der Endverbraucher einen Handwerker braucht, dann kennt er entweder einen oder er geht ins Internet und sucht sich einen. Was aber, wenn der Handwerker selbst einen Handwerker sucht und zwar einen aus seinem eigenen Gewerk? Das passiert ziemlich immer wieder, vor allem dann, wenn er zu viele Aufträge hat und Unterstützung braucht. Ein Internetportal aus Sachsen soll helfen und das ist so innovativ, dass es jetzt (17.3.) auf der Internationalen Handwerksmesse in München mit dem Bundespreis 2019 für hervorragende innovatorische Leistungen für das Handwerk ausgezeichnet wird. Reporter Tim Kuchenbecker hat die Preisträger oder besser "die Preisträgerin" getroffen.